



LUEGO DE QUE UN GRUPO DE PERSONAS INTENTARA INGRESAR POR LA FUERZA A LA FONDA VIVA CHILE:

Lo Barnechea solicita oficio a Carabineros por uso de carro lanzagua y gases lacrimógenos tras incidentes en fonda

FERNANDA AROS

A raíz de los desórdenes registrados este viernes en la fonda Viva Chile de la Municipalidad de Lo Barnechea, la alcaldía solicitó vía oficio a Carabineros un informe sobre la situación para esclarecer los hechos que afectaron a los vecinos asistentes a la fiesta.

Aparentemente, un grupo de 30 personas habría intentado entrar a la fuerza al recinto, lo que generó la respuesta de las fuerzas policiales con un carro lanzagua y gases lacrimógenos, lo que afectó a las 3 mil personas que se encontraban al interior de la fonda, provocando la evacuación del lugar en medio del *show* de cierre de Zúmbale Primo.

"Como municipio dispusimos la realización de

una comisión especial del Concejo para esclarecer los hechos y eventuales responsabilidades; también se ofició a carabineros para conocer los detalles de su actuación y la incidencia en la afectación que sufrieron algunos de nuestros vecinos y asistentes. Ese informe, puntualmente, entiendo que será entregado en las próximas horas, tal como lo señaló la ministra del Interior", comenta Ricardo Cuevas, alcalde (s) de Lo Barnechea.

"Es importante aclarar que un evento de esta envergadura se trabaja con más de seis meses de anticipación, definiendo la parrilla programática, el lugar, las medidas de seguridad, autorizaciones y un largo etcétera. Lo anterior, sin perjuicio de que siempre habrá espacios de mejora y de aprendizaje", agrega el alcalde (s).

Además, la municipalidad habría solicitado a

Bomberos un informe respecto a las vías de evacuación implementadas, ya que la situación generó caos y la afectación de 46 personas que fueron atendidas por el Centro de Salud Familiar de Lo Barnechea, aunque ninguna de ellas habría sufrido heridas o inconvenientes de gravedad.

Desde Carabineros, el comandante Juan Reyes Delgado, prefecto de servicio Prefectura Santiago Andes, detalló que los incidentes surgieron cuando cerca de 80 personas "agredieron a personal policial e intentaron ingresar al recinto de forma ilegal. Por lo anterior, Carabineros tuvo la necesidad de hacer uso de las lacrimógenas para poder dispersar a la gente".

Tras los hechos, se registró un detenido.

"Nosotros estamos recabando información de esto; nosotros damos cuenta al Ministerio Público



Carabineros actuó con un carro lanzagua y gases lacrimógenos tras los incidentes en la fonda Viva Chile.

con la finalidad de determinar la responsabilidad de las personas que participaron en esto", agrega el comandante.

Sobre el informe solicitado por la municipalidad, desde la institución respondieron que entregarán los antecedentes esta semana.